



Connaissez-vous les PDA ?



Qu'est-ce qu'un PDA ?

L'expert-comptable utilise énormément le tableur et se trouve souvent en déplacement. Les ordinateurs portables sont encore lourds et peu autonomes. Les PDA (Personal Digital Assistant, littéralement assistant numérique personnel, aussi appelé organisateur) peuvent être une alternative à l'ordinateur portable.

Ce mini ordinateur est léger et autonome. Et il sait tout faire :

- tableur complet compatible avec les PC ou MAC
- traitement de texte
- agenda
- base de données
- fax, mél (e-mail) ... au bureau ou dans le métro avec un GSM (ou mieux : utiliser un smartphone), ou grâce au wifi
- informations mondiales
- lecture des centaines de journaux gratuitement grâce à Mobipocket (le monde, les echos, vnunet...)
- GPS, visualisation de films et photos sur des écrans confortables (640 x 480)
- bloc-notes, réveil matin, enregistreur/éditeur de son, calculatrice scientifique, jeux, langage de programmation ...
- liaison infrarouge, wifi et bluetooth
- impression

La gamme est très étendue au niveau des fonctionnalités comme des prix !

Qu'apporte t-il aux professionnels ?

Au vu des possibilités décrites ci-dessus, le PDA apporte la liberté totale aux experts-comptables et commissaires aux comptes. Enfin, dans le métro, chez le client il est possible d'avoir ces modèles de contrat de travail, circularisation, tableaux divers, ... que l'on peut directement transférés sur l'ordinateur du client sans qu'il soit besoin de saisir de nouveau les informations.

L'agenda est performant, le tableur est graphique et le tout est géré avec un stylet très pratique.

Cet appareil de la fin des années 90 (ah mes 1ers Psion 3 et Palm !), est maintenant devenu un Smartphone (Iphone, Acer, Samsung...). Le Smartphone que quasi tout le monde possède est donc bien plus vieux que ce que l'on croit. On a juste fusionné le téléphone portable et le PDA.